
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回（７月１１日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和４年７月１１日（月）１７時００分～１８時００分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 会議室 

 

■出席者 

１ 代表挨拶  

  暑い中、お集まりいただきありがとうございま

す。新型コロナウイルス感染者も増加傾向の中で

すが、子供たちは夏休みを控え元気に活動してい

る様子。夏休みの間、子供たちを見守り、安心安全

のためにできることをしていきたい。 

 

２ 学校の近況報告等について  

○熱中症指数が上がると、校庭での遊び（体育授

業）ができなくなるため、教室や図書室など室内

で過ごしている。 

○一学期中は、新型コロナ感染者も減少していた

が、また再度、増加傾向にあり危惧している。 

○可能な教育活動は実施してきた。子供たちは学

校生活を楽しく過ごしている。 

○社会科見学、公園探検のような校外での活動が

できるようになり、少しずつ以前の活動に近づ

いている。 

○教室内はマスク着用をしている。給食時はマス

クを外し、引き続き黙食を行っている。 

○猛暑のときは冷房が効きづらく、区の指導でロ

スナイ換気を回し、換気のため窓の開閉を工夫

している。 

○一人１台のタブレット配布及び指導を開始して

から２年目。子供たちは機器の扱いに慣れてき

た。昨年はできるだけ多くタブレットを使用す

るようにしてきたが、今年度は効果的に使用す

るように教員に指示している。 

○委員の紹介で、講師に、１、２年生に英語の紙芝

居をしていただいた。 

○７月４日に第三者評価委員会の先生方２名が

学校訪問され、子供たちの様子や授業の様子を

参観された。 

協議会の代表、ＰＴＡ会長に、ヒヤリング形式

で学校の様子を伝えていただいた。 

８月２９日の地域協働学校運営委員会に第三

者委員会の先生が参加予定。 

○今後の予定 

・７/１２ ４年生 神田川ファンクラブ→ 

 神田川水質調査 

・７/１４ ６年生  ＴＧＧ（英語村）体験 

・７/２５、２６、２７ ５年生 女神湖高原学 

園夏季施設 

・７/２０ 終業式（１学期） 

・８/２５ 始業式（２学期） 

○ホームページ「戸三日記」を見せながら、 

６／２ ～を振り返る。 

 

３ 学校公開実施報告  

 資料参照 

 

４ 学校評価について  

○７月１９日までにアンケート提出 

 

５ 支援部の活動について  

＜学習支援部＞  

○委員の紹介で、講師を迎え１，２年生の授業で英

語の紙芝居（読み聞かせ）をしていただいた。 

○また、機会があれば何かご紹介いただければ助か

る。 

＜安全安心支援部＞  

○地域で不審火があり、夏休みに向けて火遊びをし

ないようにと子供たちに指導していく。 

  花火の機会が多くなると思われるので、子供たち

だけでは花火をしない、そばに水を用意する、遊

び半分でマッチを扱わないなど指導していく。    
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＜環境美化支援部＞  

○屋上ビオトープの池にメダカやエビを放流した

いが、水が高温になり過ぎるため、理科室で飼育

している。 

○水草を入れることで、水温の上昇を抑えられる

かもしれない。 

５ その他 

（委員）・土曜日の学校公開を参観した。 

    ・ＩＣＴの導入が興味深く、３年生の俳句

の授業で子供たちがスムーズに写真を

撮り、担任がホワイトボードに映し出し

見せ合っていた。 

     ・６年生では、資料を読んでそれぞれの子

供にあった発表でよいとの指導の中、タ

イピングが速い児童がいて、びっくりし

た。後から担任に聞くと、朝少しずつタ

イピングの練習をしていると伺い素晴

らしいと思った。 

     ・道徳の内容が我が子の時代とテーマ（社

会的倫理）が違い、衝撃を受けた。 

     ・２年生の英語での紙芝居の時に、講師が

考える時間を与えた際、英語で質問をし

てくる子がいて驚いた。 

（委員）外国語のカリキュラム（時数）はどうな

っているのか。 

（校長）高学年が 外国語科 ７０時間 

中学年が 外国語活動 ３５時間 

     低学年が （学校判断） 戸三小では 

    １５時間 

（委員）戸三小では１年生から英語の授業が多く

あってすごいと講師が話していた。  

（校長）新宿区はＡＬＴを派遣してくれるので、 

有り難い。 

（委員）不審メールが区役所に届いているようだ

が、その後はどうか。 

（校長）各都道府県の自治体に不審メールが届き、

３回目は新宿区内の不特定多数の方に

も入ったと連絡があった。区役所に不審

メールが届いたときは教育委員会から

各学校に緊急メール配信の指示がある。 

（委員）不特定多数のメールは、外国のサーバー

を経由していると聞く。愉快犯であって

も、やはり心配なので子供たちの見守り

をしっかりしていきたい。 

（委員）不審メールが立て続けにあるので、今後

どのように防犯の指導をしていくか、ま

た子供たちに防犯の意識を持たせるか、

大人の意識も高めていく必要があると

感じる。 

今年度から都立高校の受験で、英語での

スピーキングテストが加わった。戸三小

では１年生から英語に触れてきたので、

有り難い。 

（委員）集団登校、下校は実施してないのか。 

（校長）感染状況が落ち着いていないので、まだ

していない。 

（委員）早く集団登校ができる状況になるとよい。 

不審者対策等について、先月、戸塚警察

署に出向いて話をしてきたが、ＰＴＡに

何か連絡が入っているか。 

（委員）戸塚警察から電話があり、保護者から不

審者に関する情報等入っていないかな

どを聞かれた。 

（委員）先月、戸塚警察の生活安全課から連絡が

あり、ＰＴＡ会長に確認をして戸塚警察

に報告をした。 

（委員）学校公開は伺えなかったが、皆さんの話

を聞き、戸三小はよく指導してくださっ

ているのが分かった。 

      （委員）学校公開を参観した。１年生の国語の授

業でひらがなの書き取りを担任が工夫

しリズミカルに行っていた。子供の集中

力の限度は１５分と伺っている中、体を

使って展開し、素晴らしい授業をされて

いると感じた。 

（委員）学校から不審者に関するメールが届くと、

通わせている保護者はどれだけ心配な

んだろうと、心を痛めている。 

（委員）コロナが収束し、早く元の学校生活に戻

れると良い。 

   通学路も車が通るので、常に見守りをし

ていきたい。戸三小子供を守る会や町会

をもっと頼ってほしい。 

 

○教育支援課より 

地域協働学校運営協議会と地域の連絡会 

  →資料参照 

 （委員）夏休みになるので、改めて子供たちに対し

て何か起こる前に、地域の目で声かけをし

てほしい。   

 

・次回８月２９日（月）１５：１５～ 


